



Francis Ngannou empoché le plus gros chèque de sa carrière lors de son combat contre Tyson Fury, s'inclinant par décision partagée mais impressionnant de nombreux fans par sa performance. Ayant gagné 10 millions de dollars pour ce combat, Ngannou s'apprête maintenant à affronter une autre superstar de la boxe : Anthony Joshua.

Le combat entre Francis Ngannou et Anthony Joshua, prévu pour la nuit du 8 au 9 mars, s'annonce comme un événement majeur pour les fans de combat. Selon Marquel Martin, le manager de Ngannou, ce combat pourrait rapporter une somme encore plus impressionnante que son affrontement contre Fury. En effet, le magazine Forbes estime que Ngannou pourrait toucher plus de 18 millions d'euros pour ce combat.

"Francis est l'homme le plus méchant de la planète et l'argent qu'il fait le reflète. Et le mieux dans tout ça, c'est qu'il le mérite amplement. Je ne pourrais pas être plus heureux pour lui", a déclaré Marquel Martin à Sports Business Journal.

Anthony Joshua, qui affiche une série de trois victoires consécutives sur le ring, représente un défi de taille pour Ngannou. Le combattant camerounais semble prêt à relever ce défi et à impressionner une fois de plus le public. Avec des gains potentiels atteignant des montants impressionnants, Ngannou a plus que jamais l'occasion de marquer l'histoire de la boxe avec son talent et sa détermination.